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Memorando

Para:               Grettel Castro Portuguez
Vicerrectora
Vicerrectoría de Docencia

De: Viviana Villalobos Valverde
Presidencia
Junta Directiva de la Asociación de Ingeniería en Computadores

Fecha: 09 de setiembre del 2022.

Asunto: Solicitud de Reunión en respecto al aplazamiento de la votación del nuevo plan de
Ingeniería en Computadores

Saludos, espero que se encuentre bien.

El presente es para solicitarle una reunión de carácter urgente.
La misma es para externar la opinión de la comunidad estudiantil de Ingeniería en

Computadores acerca del aplazamiento de la votación del nuevo plan de estudios para la
carrera de Ingeniería en Computadores.

Cabe recalcar que ya se ha cumplido con todos los debidos procesos para este cambio
y nos parece importante que, antes de tomar la decisión de aplazar la votación, se tome en
cuenta la opinión de la comunidad estudiantil acerca de esta decisión.

Si es posible para usted, sería excelente si pudiéramos reunirnos hoy mismo antes de
las 16:30, de manera presencial o virtual a través de la plataforma de su preferencia. Esto
debido a las circunstancias de tiempo que tiene esta situación.

Muchas gracias por su tiempo. Quedo atenta a su respuesta.

Atentamente,

Viviana Villalobos Valverde
Presidencia
Junta Directiva ASEIC


